



Printemps 2020

À toi, cher enfant en attente de ta première communion,

Depuis quelques semaines, ta vie a beaucoup changé, la vie des paroisses également. Je t'écris pour te dire que je pense à toi et te garde dans mon cœur. Je sais que ces jours-ci tu devais vivre ta première communion.

Tu comprends certainement que nous devons reporter cet important événement à cause de la pandémie. Lorsqu'on pourra de nouveau se rassembler dans les églises, le curé de ta paroisse te communiquera la nouvelle date pour ta première communion.

Entre temps, je t'invite à prier chaque jour et à poursuivre ta préparation à cette rencontre spéciale avec Jésus.

Que Dieu te bénisse ainsi que ta famille.

✠Terrence Prendergast, s.j.
Archevêque d'Ottawa-Cornwall

